



Oktober
2022

Hallo, liebe Kinder,

es ist Oktober und in diesem Monat feiern wir hier in ganz besonderer Weise unsere Schwarze Muttergottes von Benrath mit Gebeten, Liedern und einer Lichterprozession. Es ist Wallfahrtswoche.

Für euch haben wir in diesem Monat eine ganz besondere Idee:

Macht euch eine Gebetskette zur Schwarzen Muttergottes, die ja auch „Maria, Hilfe der Christen“ heißt. Sucht euch einen festen Faden, auf den ihr Perlen aufreihen könnt.

Befestigt am Anfang dieses Bild mit der schwarzen Muttergottes. Am besten klebt ihr es noch auf Pappe auf, dann ist es haltbarer.



Mit diesem Bild drückt ihr aus, dass ihr jetzt zur schwarzen Muttergottes betet.

Danach braucht ihr fünf Holzperlen, die ihr bemalen könnt. Wenn ihr keine Perlen habt, dann macht euch einfach welche aus Papier oder Pappe.

Die erste Perle malt ihr golden an und bindet sie an euren Faden.

Auf die weiteren Perlen malt ihr ein lachendes Gesicht, ein trauriges Gesicht, eine Perle mit einem roten Herz und eine Perle ganz ohne ein Zeichen. Bindet alle Perlen mit etwas Abstand an euren Faden.

Nun könnt ihr beten:

- Wenn ihr das **Bild mit der Schwarzen Muttergottes** in die Hand nehmt, wisst ihr zu wem ihr jetzt betet.
- **Die goldene Perle** zeigt: Hier geht es um etwas, das uns sehr wertvoll und wichtig ist. Daran könnt ihr denken oder es der Muttergottes sagen.
- **Die Perle mit dem lachenden Gesicht** könnt ihr in die Hand nehmen, wenn es euch gut geht und ihr fröhlich seid. Ihr könnt Maria alles erzählen, was ihr mit diesem lachenden Gesicht verbindet und natürlich für alles Gute und Schöne **DANKE** sagen.
- Wenn ihr traurig seid, euch geärgert habt oder etwas anderes euch nicht gut tut, könnt ihr **die Perle mit dem traurigen Gesicht** in die Hand nehmen und erzählen was ihr möchtet.
- **Die Perle mit dem Herzen** sagt uns, wie sehr Maria, ihr Sohn Jesus und Gott uns lieb haben. Das kann uns froh machen und wir können für andere beten, dass auch sie froh sind. Wenn wir bitten, können wir darauf vertrauen, dass Gott weiß was uns gut tut. Darum beten wir auch im Vater unser „Dein Wille geschehe...“ Maria bittet für uns bei Gott.
- Nun haben wir noch **eine ganz leere Perle**. Wir können sie **Pssst - Perle** nennen. Sie sagt uns, dass wir auch vor Maria und vor Gott einfach still sein können. Einfach nur still sein oder auch eure Geheimnisse erzählen. Bei Maria und bei Gott ist alles gut aufgehoben.

Dann sind wir wieder bei der goldenen Perle angekommen und beenden unser Gebet mit dem Wort **AMEN** - Das bedeutet: Ja, so soll es sein.

